

AÏKIDO A Wolfisheim

# Un 5<sup>e</sup> Dan bien mérité

Satisfaction au club de Wolfisheim où Paul Matthis, l'enseignant, a obtenu son 5<sup>e</sup> Dan.

**CE 5<sup>e</sup> DAN** a été accordé à Paul Matthis par la Fédération française qui délivre les grades de haut niveau au vu de l'engagement des aikidokas dans le monde de cet art martial.

Paul Matthis est tombé dans la « marmite » de l'aïkido en 1973, est rapidement monté en grade pour atteindre le 4<sup>e</sup> Dan en 1984.

## Formateur

Pendant 18 ans, il a été l'élève de Fernand Simon, cofondateur (avec M. Panza) de l'aïkido en Alsace. Il a côtoyé de grands maîtres japonais et c'est un proche de l'actuel leader de l'aïkido français, Christian Tissier.

Paul Matthis a enseigné et occupé le poste de Directeur technique régional dans les années 80. Il a formé un grand nombre d'aikidokas, dont certains sont devenus à leur tour enseignants dans plu-



Sensei Paul Matthis fête son 5<sup>e</sup> Dan avec quelques élèves du club de Wolfisheim. (-)

sieurs clubs de la région. Sa technicité, son expérience et son exigence contribuent à sa réputation et attirent toujours un nombre important de participants (français ou étrangers, adultes et jeunes) aux stages et cours qu'il organise régulièrement, en France

ou en Allemagne. Malgré cette vie consacrée à l'aïkido, malgré sa motivation et son énergie, Paul Matthis est resté 4<sup>e</sup> Dan pendant plus de... trente ans. Son franc-parler et les divergences qui l'ont opposé à ses pairs l'ont malheureusement bloqué dans

cette situation pendant tout ce temps.

Il est donc logique que ce 5<sup>e</sup> Dan tant attendu lui soit enfin octroyé. ■

► Pour plus de renseignements : <http://aikimatthis.free.fr/>